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Actas de reuniones | Panel 73 de EPGSA  
9 de junio de 2024  
Reunión Trimestral de Área, Q3 
Compañía de Bomberos del Municipio de Old Lycoming 
1600 Avenida Dewey 
Williamsport, PA 17701 

Apertura de la reunión: 
Susan M., Presidenta del Panel 73, abrió la reunión con la Declaración de Unidad y agradeció al Distrito anfitrión y al 
Comité de Williamsport YPAAA. 

Susan leyó "El Patrocinador del Servicio", del Manual de Servicio de AA (páginas 9-10): Hay muchas razones para que 
los GSR NO lo hagan solos, al igual que los nuevos en la sobriedad no necesitan hacerlo solos. Ahí es donde entra en 
juego el patrocinador del servicio. La diferencia entre luchar y sentir un sentido de propósito y logro. La estructura de 
servicio está ahí para responder a sus preguntas sobre su puesto de servicio, nuestros tres legados y compartir 
experiencias sobre la gestión del tiempo y las expectativas. ¡El patrocinador del servicio está ahí para ayudar! Es 
importante enfatizar la naturaleza espiritual de la obra de servicio y la importancia del juego básico de pies. 

Invitados Invitados: 
Delegados anteriores: Pat F., Panel 65; Darren F., Panel 65. Se anotaron sirvientes especiales. 

Tradiciones y Conceptos: 

• Concepto 4 – Mike R. (D23) 
 Mike leyó el concepto, que establece que cualquier persona a la que se le otorgue el derecho de representar a 

su grupo, distrito, etcétera hasta llegar a la OSG, también tiene derecho a votar en asuntos que afecten a A.A.: 
el derecho de participación. 

 Al principio, al participar en un grupo de A.A., pudo mantenerse sobrio. Y luego pudo participar más en el 
grupo siendo cafetero, y luego, finalmente, su grupo de casa.  

 Necesitas participar en tu recuperación, y al hacerlo, te conviertes verdaderamente en un miembro de A.A. 
Todos tenemos el mismo derecho a tomar decisiones; No hay jerarquía. 

 También se destacó el espíritu de rotación, y cómo, al igual que un recién llegado puede dar algo a los que 
tienen más tiempo, es importante que los nuevos en servicio participen. 

• Concepto 5 – Diane M. (D25) 
 Diane leyó el concepto, que hablaba sobre el derecho de apelación, la opinión de la minoría y el derecho a 

reparar agravios.  
 Es importante asegurarse de que se escuche la opinión de la minoría. Su opinión ayuda a mantener el debate 

bien informado. La minoría puede evitar que cometamos un error. 
 Una mayoría no es suficiente para tomar decisiones importantes, por lo que normalmente requerimos una 

mayoría de 2/3 (unanimidad sustancial). Diane ha visto este concepto en acción, especialmente en las 
reuniones trimestrales del Área. Agradece la oportunidad de expresar su opinión y exactamente cómo se 
siente sobre un tema antes de la votación. 

• Concepto 6 – Jim K. (D67) 
 Jim leyó la versión corta y larga del Concepto, que señala el papel de la Conferencia en la toma de decisiones 

políticas, que son implementadas por los Fideicomisarios de la Junta de Servicios Generales. 
 La rendición de cuentas es importante, y la Conferencia permite que la Junta Directiva haga su trabajo, 

especialmente porque la Conferencia se reúne solo una vez al año, a diferencia de la Junta que trabaja durante 
todo el año. 

 Cada uno de nosotros tiene sus funciones que cumplir, y cuando delegamos, confiamos en esa 
responsabilidad y no interferimos. Esto se extiende a dejar ir en general y confiar en que tu poder superior 
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permitirá que las cosas funcionen. Tenemos que tener fe en que este sistema funciona. 

Los voluntarios fueron seleccionados para presentar los Conceptos en la Reunión Trimestral de junio:  
Concepto 7: John H., D66 |  Concepto 8: Ruth D., D60 |  Concepto 9: Lauren B, D24. 

Pase de lista | Secretario, Dan B.  
• El Secretario pasó lista. Los 5 funcionarios estuvieron presentes, y 36 distritos representados, para un total de 41 

de los 53 miembros elegibles para votar. Consulte el recuento de la lista adjunto al final para obtener más detalles. 

Aceptación del acta de la reunión trimestral anterior | Presidenta, Susan M. 

• Los miembros verificados de Susan leyeron las actas del borrador de diciembre (enviadas un mes antes) y si había 
alguna corrección o cambio antes de votar para aprobarlo. (No hubo correcciones). 

• El D24 DCM presentó una moción para aceptar el acta, que fue secundada por el D26 DCM.  
• El acta fue aceptada por unanimidad, sin que nadie se opusiera. 

Informe del Comité de la Convención | PRESIDENTE DE LA CONVENCIÓN, PAT F. 
• ¡Las inscripciones para la convención ya están abiertas! Los formularios impresos están disponibles, así como en 

línea. 
• Es un año electoral, así que informe a sus grupos sobre la importancia de asistir y comience a ahorrar dinero por 

adelantado para que su GSR asista. 
• Pat dio instrucciones para el pago por correo, que se encuentra en el formulario de registro. 
•  Por favor, regístrese antes del 1 de noviembre. Reserve su habitación de hotel antes del 8 de octubre. 
• A los delegados anteriores les gustaría asistir a la reunión de su distrito para hablar sobre la convención. 
• Pat revisó el formulario de registro y anotó los detalles sobre cancelaciones, depósitos, etcétera. Si uno de sus 

compañeros de habitación no se presenta o llega tarde, informe al hotel lo antes posible. 
• Comentarios y preguntas: 

 Jim K., D67: Algunos miembros reservaron su hotel con anticipación. ¿Pueden llamar al hotel y obtener la tarifa 
de la convención? Respuesta: Sí, deberían poder hacerlo. 

 Lauren B., D24: Recomendamos encarecidamente reservar directamente y no a través de un tercero, o de lo 
contrario podría ser muy complicado conciliar con el hotel. 

Informes de los oficiales: 

LA OFICIAL GENERAL, CLAIRE B. 
• Tarjetas de índice anotadas en su paquete para votar por el observador invitado, codificadas por colores para 

cada ronda. 
• Claire agradeció a todos por su participación en los dos Informes de la Conferencia de Delegados. 170 en 1ª, 72 

en 2ª. "Frazzle" (marioneta) fue la estrella de ayer. 
• Cuando tenga nuevos GSR, envíe un formulario de cambio de grupo en el sitio web del Área, para que podamos 

mantener nuestros registros actualizados y ellos puedan obtener sus kits de GSR. Por favor, póngase en contacto 
con Claire si desea acceso de solo lectura a Fellowship Connection.  

• Claire asistió a PENNSCYPAA 35: Fue una experiencia increíble: miembros con 50 años de sobriedad en solo unos 
días. El próximo PENNSCYPAA se llevará a cabo en Harrisburg, ¡puede registrarse ahora! 

• Se proporcionaron folletos de YPAA, D68 y Area Share-a-Day, será el 6 de octubre cerca de Harrisburg. 

TESORERA, TARA C. 
• Saldos: $29.323,55, $12.465,41; proporcionó P&L para el año fiscal hasta la fecha, así como las contribuciones 

del Distrito. 
• FY2024: Seguimiento de gastos y contribuciones cercano al presupuesto. 295 contribuciones este trimestre, 71 
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en línea. 
• Cambio en las pérdidas y ganancias: Con la aprobación del Subcomité de Finanzas, se transfirieron $1,000 de la 

partida de Delegados Alternativos a los Foros de Área, para un posible evento que involucre a los funcionarios de 
Área. 

• Pasar a QB en línea, así que tenga paciencia y gracias, sus cartas no se verán tan bien hasta que ella descubra 
completamente las complejidades de la nueva plataforma. 

• El seguro de responsabilidad civil se ha renovado, y Tara puede proporcionar información para aquellos que 
organizan eventos si es necesario. 

• Día del Área: La reunión de planificación se llevará a cabo durante el almuerzo. Se llevará a cabo el 12 de octubre, 
para 10-2. Por favor, aliente a los miembros a asistir, para que puedan aprender más sobre lo que hace el Área. 

• Ha estado trabajando con nuevos DCM para ayudarlos a orientarse con el Área. 
• Tarjetas de visita de voluntarios para conseguir la participación de los voluntarios de EPGSA. 

SECRETARIO, DAN B. 
• Recordó a todos los DCM que se aseguren de enviar las actas de su Distrito al Archivista y a los funcionarios; ¡Nos 

dividimos la responsabilidad de leerlos! 
• También pidió a los MCD que presentaran sus informes, aunque fueran breves; El trimestre pasado apenas la 

mitad de los DCMS presentaron informes. 
• Se animó a las personas a usar la aplicación Roster para obtener información de contacto, así como el calendario 

de servicio. 
• Dan explicó la importancia de conseguir voluntarios para la próxima Convención de EPGSA de noviembre, 

¡especialmente para la inscripción! Hay un código QR y un enlace en el reverso del informe para el ingenioso 
formulario en línea. Cada DCM también recibió 2 copias de un folleto voluntario; él se pondrá en contacto con los 
DCM individuales para la participación voluntaria de los Distritos a medida que nos acerquemos a la convención. 

PRESIDENTA, SUSAN M. 
• Calendario de Servicio de Área: Se enumeran las fechas clave restantes, y algunas reservan las fechas para 2025. 
• Por favor, utilice nuestro calendario de servicios de área, y se anima a las personas a realizar su evento allí. ¡El 

sitio web es una cornucopia de información! 
• Susan agradeció al Distrito anfitrión y a los que fueron anfitriones de los recientes Informes de la Conferencia de 

Delegados. 
• Susan señaló que nuestra próxima reunión de Oficiales de Pre-Área será más temprano de lo habitual, así que 

tenga en cuenta que la fecha límite para presentar mociones es antes de esa reunión. Las mociones para 
septiembre deben presentarse antes del  3 de agosto. 

• Asistió a la 15ª convención hispana anual; Fue un momento muy bueno. Se le pidió a Susan que compartiera unas 
palabras sobre el Área 59; Susan expresó su gratitud y que el Área 59 continuará apoyando a la comunidad 
hispana. 

• Susan también ha estado asistiendo a una reunión mensual de Zoom para el Presidente de Área en todo el país. 
• También ha estado asistiendo a reuniones mensuales en línea para los diversos intergrupos en toda el área. 

DELEGADO, PETE B. 
• 74ª Conferencia de Servicios Generales: Pete expresó su sincero agradecimiento por poder asistir y también por la 

asistencia a nuestros recientes Informes de la Conferencia de Delegados. Está disponible para presentar informes 
adicionales a los distritos. Resúmenes: 
 El Libro Grande de Lenguaje Sencillo fue aprobado después de mucho debate. La fecha de lanzamiento no se 

conoce, pero podría ser tan pronto como este otoño. 
 Se aprobó un folleto para alcohólicos transgénero y uno para alcohólicos sin hogar. 
 Se publicará el inventario del tablero. 
 La Viña seguirá publicándose, con un plan desarrollado para mejorar sus finanzas. 
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 Se aprobaron nuevos anuncios de servicio público que eran bastante potentes. 
 Pete enfatizó la importancia de informar a las personas sobre estas nuevas herramientas frente a las personas 

que aún no están aquí. Por favor, discuta las formas de aumentar la visualización en sus distritos. 
• Será una reunión pública sobre la participación de los grupos en línea en la estructura del servicio. 
• La Convención Internacional será del 3 al 6 de julio de 2025 en Vancouver. ¡Hay mucha información disponible en 

línea! Por favor, utilice únicamente folletos de divulgación "oficiales" para mantener la coherencia. El bloque de 
habitaciones abrirá el 10 de septiembre. 

• Por favor, enfatice la importancia de asistir a nuestra convención este año, especialmente porque elegiremos un 
nuevo panel de oficiales. 
 Pete está trabajando en el borrador del programa, que debería estar listo para noviembre. Nuestro 

Fideicomisario Regional del NE y un Fideicomisario de Servicios Generales serán los oradores. 
 Los subcomités volverán a ser anfitriones de talleres; Pete se pondrá en contacto con las sillas. 
 Los Delegados Anteriores se pondrán en contacto con los distritos para informarles sobre la convención. 

Acciones de DCM: Ninguna 
A continuación, el presidente anunció una pausa para almorzar. 

Informes del Subcomité: 

ARCHIVOS | JENN F., DCM D47  
• Se realizaron 3 reuniones presenciales en la unidad de almacenamiento y 3 reuniones en línea. 
• Tomó nota de su moción con respecto a una nueva sección de historia que volvió a la última reunión de los 

grupos.  
• El prototipo de Binder no funcionó bien; Todavía están investigando alternativas. 
• Jenn también señaló su moción con respecto a la sección de historia que se votaría más adelante en la reunión. 

CPC | FE B., DCM 63 
•  Sin informe; El Presidente estuvo ausente. 

CORRECCIONES | RUT. D, D60 
•  Ruth es la nueva presidenta y se está poniendo al día. 
•  He asistido a talleres y eventos. 
• Recibí 4 solicitudes de emparejamientos de BTG; ha estado trabajando con otros DCM para las solicitudes de 

contacto. 

• He estado trabajando con otros distritos e instalaciones con respecto a la literatura y BTG. 
• Quiere proponer que Grapevine y Correccionales se unan para trabajar con CPC/PI para una posible 

recomendación relacionada con la educación de las instalaciones correccionales sobre cómo acceder a los 
materiales de AA. 

FINANZAS | LAUREN B., D24 
•  Se han observado los paquetes de la 7ª Tradición disponibles y se fomenta el uso de paquetes virtuales de 7t. 
•  Pronto proporcionaremos información / orientación con respecto a la cobertura de seguro para grupos. 
• Finanzas discutió el tema de que el Manual de Servicio ya no se incluye en el Kit GSR para los nuevos GSR. 

Decidieron que los GSR debían utilizar la copia digital siempre que fuera posible; si quieren una copia impresa; 
Sería responsabilidad del grupo de origen cubrir el costo de $4. 

VID / LA VIÑA | JESS T., DCM D58 
• Tienen un nuevo miembro del subcomité, Marybeth N. de D35. 
• Asistió a muchos eventos en toda el área, incluyendo la Convención Hispana y PENNSCYPAA. 
• Se comunicó con CPC/PI con respecto a las listas de universidades y servicios de recuperación donde GV/LV 
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puede ser apropiado. 
• Ordenó números atrasados de La Viña para la Convención Hispana, así como libros adicionales para los 

miembros del subcomité.  
• Nota: les faltan aproximadamente 40 libros y todavía están investigando. 
• Una cafetería basada en la recuperación en Tamaqua, PA y un comité para proporcionar literatura; se pregunta si 

hay algún negocio similar basado en la recuperación en los distritos locales que podría usar la literatura. 

INFORMACIÓN PÚBLICA | DEB S., DCM D30 
• Además de reunirse regularmente y asistir a los eventos del Área, hemos creado un código QR para facilitar el 

acceso a la carpeta digital PI, para que pueda proporcionarse fácilmente a los miembros u otras entidades de 
servicio. 

• Creó carteles para una "pantalla digital" donde las personas pueden simplemente tomar fotos con el QR y sin 
preocuparse de que el papel se vuele. 

• Trabajando para agregar información sobre el Área 59 al sitio web de PA211 (que brinda servicios generales a los 
necesitados). 

• Trabajando en recomendaciones para el próximo panel, y una presentación para EPGSA sobre el anonimato en 
línea. 

ESTRUCTURA | ALEX N., DCM D51 
•  Se discutió, pero no se tomó ninguna medida con respecto a la aclaración del procedimiento cuando hay una 

vacante para el Delegado Alternativo. No lograron llegar a una conciencia grupal clara, por lo que se incluirán en 
las recomendaciones para el próximo panel. 

• Encontré una impresora nueva y más rentable para los manuales de estructura que es de la misma calidad. 
• Sugerencias terminadas para los manuales de estructura del Distrito, que se proporcionaron hoy. Se colocarán en 

sillas en la convención de EPGSA. 
• Actualizará el sitio web para crear una biblioteca digital de manuales de estructura como recurso. 
• Imprimirá y creará una versión en libro electrónico del manual de estructura después de la próxima reunión 

trimestral, para que esté actualizado y sea preciso. 
 Pete tenía preguntas sobre por qué Structure no actualiza el manual inmediatamente después de que se 

aprueban los cambios en el sitio web. Alex aclaró que el libro electrónico es un proyecto separado y que el  

TRATAMIENTO/ACCESIBILIDAD | DEVON C., DCM D21 
• El Comité se ha reunido 3 veces desde la última reunión trimestral. 
• Continuó trabajando con el programa BTG del Área. 
• Proporcionó a los DCM copias de las actualizaciones más recientes de los materiales de BTG, y señaló que 

deberían ser revisados por los Distritos porque el Área tendría que votar sobre los cambios en septiembre.  
 El Presidente señaló que esto no siguió nuestro procedimiento estándar porque no hubo aviso antes de la 

reunión del Área sobre una moción de Tratamiento para llevar a los grupos. Habrá más información al 
respecto si es necesario antes de la próxima reunión trimestral. 

• Devon continúa asistiendo a la reunión en línea de accesibilidad para toda la área: cualquier persona interesada 
puede unirse. 

• El comité ha estado recopilando información más específica para ciertos grupos demográficos, como los 
veteranos, los socorristas y el cuidado de niños. Para el cuidado de niños, animan a BSO y a nuestros grupos a 
incluir estos filtros en sus guías de reuniones.  

• También trabajando en la sección de subcomités para el sitio web del Área. 

COMUNICACIONES DIGITALES AD-HOC | TED C., DCM D27 
•  Señaló que el subcomité continúa actualizando su carpeta digital para mantenerse al día con el sitio web y la 

literatura de A.A. Es un documento dinámico. 
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• Ted también explicó la facilidad con la que las personas pueden crear carteles para sus exhibiciones, con 
información solo para subcomités específicos.  

• Los carteles individuales de los subcomités aún no están disponibles en el sitio web, pero tiene varios disponibles 
en los controladores de pulgar. 

• El subcomité trabajará con dos subcomités adicionales que aún no tienen su propia sección en el sitio web. 
• Comentarios y preguntas: 

 ¿Cómo se cambia la información de las reuniones del distrito, si es inexacta en el sitio web? 
 El subcomité llevará a cabo una auditoría trimestral de la información de las reuniones del Distrito basada en 

las actas del secretario para garantizar que esté actualizada con el sitio web. 
 Claire señaló que los DCM también pueden ir al sitio web del Área para revisar la información actual y enviar 

un correo electrónico a digitialcomms@area59aa.org con cualquier cambio. 

Asuntos pendientes: 

NOMINACIONES DE OBSERVADORES INVITADOS 

• JUEZ REA BOYLAN | JENN F., D47 
 Miembro más antiguo del Tribunal de Causas Comunes del Condado de Bucks 
 Comenzó a abogar por el tribunal de drogas después de ver que los tribunales no pueden "castigar" los 

problemas que conducen a la adicción. 
 Es accesible, innovadora, empática y cariñosa. 
 Los jueces a menudo ven los fracasos de la recuperación, y no los éxitos, por lo que esta sería una gran 

oportunidad para aumentar la conciencia. 
 Pregunta, D30 DCM: ¿Está jubilada? Respuesta: Sí. Entonces, ¿cómo tendrá un impacto? Respuesta: Ella está 

al frente del tribunal de drogas en su retiro. 

• NANCY BUTTS | LIZZ F., D48 
 Preside la junta asesora de justicia penal del condado y forma parte de los subcomités de abuso de sustancias 

y salud mental. Fundó y todavía preside el tribunal de tratamiento del condado de Wycoming; también fundó 
el tribunal de tratamiento juvenil, el tribunal de salud mental y el tribunal de veteranos del condado de 
Lycoming y ha trabajado con todos esos programas.  

 La tasa de reincidencia colectiva de sus programas es un 10% más baja que la tasa general del condado y un 
30% más baja que la tasa del estado.  

 Ella entiende el concepto de enfermedad del alcoholismo y tiene compasión por aquellos que todavía están 
enfermos y sufren: crea una atmósfera en la que un alcohólico puede ser honesto sobre su recuperación en 
lugar de tratar de mentir a través del programa.  

•  Votación – 3º Procedimiento de Legado: 
 1ª Votación: 41 votos; Butts 26, Boylan 15. Ningún candidato recibió 2/3, por lo que se llevó a cabo la 2ª 

votación. 
 2ª Votación: 41 votos; Butts 30, Boylan 11. ¡El juez Butts ganó con una mayoría de 2/3 y será el observador 

invitado! 

MOCIÓN DE FINANZAS | LAUREN B., PRESIDENTA DE FINANZAS 
• El Subcomité de Finanzas recomienda un cambio en la estructura manual que agregaría un "techo" a nuestra 

cuenta de operaciones. 
 Después del párrafo relativo a la reserva prudente se añadiría lo siguiente:  

"El Área 59 mantiene una cuenta de explotación razonable, con un monto ideal sugerido como el 20% de los 
gastos anuales promedio de un panel típico al final del año fiscal. El Subcomité de Finanzas revisará el saldo 
operativo en consulta con el Tesorero del Área y todo el Comité de Área, y según sea necesario, hará 

mailto:digitialcomms@area59aa.org
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recomendaciones a todo el Comité de Área. Cada panel es libre de tomar decisiones basadas en las 
necesidades financieras del Área". 

 Aclaró que no vamos a cambiar nada con la prudente reserva; A eso no le hacemos más que sumar. 
• No hubo discusión, por lo que el Área se sometió inmediatamente a votación: 

 35 a favor, 2 en contra.  
• Opinión minoritaria: 

 D31 DCM: Se discutió extensamente en la última reunión del Distrito, y después de muchas votaciones no se 
quiso aprobar esta moción. El principal problema era que podría quitarles poder a los grupos, ya que el Área 
decidiría cómo redistribuir los fondos. La moción tampoco era lo suficientemente clara sobre cómo se 
tomaría la decisión sobre cómo usar los fondos. También se discutió que el alto equilibrio en el pasado podría 
haber sido una anomalía. 

 Nadie quiso presentar una moción para reconsiderar la votación. 
• Por lo tanto, la moción fue aprobada por unanimidad sustancial. 

MOVIMIENTO DE LA ESTRUCTURA | ALEX N., PRESIDENTE DE ESTRUCTURA 
• El Subcomité de Estructura para el Área 59 recomienda unánimemente que los subcomités de Información 

Pública y Cooperación con la Comunidad Profesional, comúnmente conocidos como P.I. y C.P.C., se combinen 
en un solo subcomité que cumpla ambas funciones para el Área. 
 La actualización propuesta del Manual de Estructura reemplazaría la descripción actual de los subcomités de 

PI y CPC con una sola sección:  
"Cooperación con la comunidad profesional y la información pública (CPC/PI): ayuda a los distritos a informar 
al público en general y a los miembros de AA sobre las formas de transmitir el mensaje, como talleres, kits de 
literatura y anuncios de radio y televisión; estudia formas de cooperar con los profesionales mientras se 
mantiene dentro de las tradiciones de AA, coopera con otros subcomités de área cuando la comunicación con 
los profesionales en temas específicos necesita ser abordada, es responsable de comunicarse directamente 
con los profesionales cuando sea necesario, y es responsable de dotar de personal a los puestos de 
exhibición en ciertas circunstancias". 

• Resumen de la discusión: 
 Estado Z, DCM 64: Un ex DCM de un grupo de su distrito ofreció la opinión minoritaria de que PI y CPC tienen 

funciones diferentes. Considera que las finanzas de la zona podrían apoyar fácilmente a ambos subcomités. 
También señaló que cada subcomité de área parece tener suficientes miembros, y siempre es un desafío 
lograr la participación, eso es en lo que deberíamos trabajar en lugar de combinar. 

• A continuación, el Área llevó a cabo la votación: 
 39 a favor, 1 en contra. 
 No hubo una opinión minoritaria. 
 Nadie quiso cambiar su voto (reconsideración), por lo que la moción fue aprobada con una unanimidad 

sustancial. 
 La Presidenta del PI, Deb S.: preguntó cuándo entraría en vigor esto: 

 Respuesta (del Presidente de la Estructura): El material de referencia indica que es efectivo de inmediato, 
y el PI/CPC puede determinar exactamente cómo manejarlo por sí mismos. 

MOCIÓN DE ARCHIVOS | JENN F., PRESIDENTA DE LOS ARCHIVOS 
• El Subcomité de Archivos se propone implementar la sección de historia revisada del Manual de Estructura tal 

como se presentó en su totalidad. 
 Los archivos proporcionaron dos archivos adjuntos, uno con solo el texto nuevo y otro que mostraba 

exactamente lo que se cambió. 
 Se aclaró que la sección de historial nunca se ha corregido/actualizado desde su creación. Se ha verificado la 

precisión, se han eliminado los elementos que no son específicos del Área 59, se representan el Área 59 (en 
su conjunto) y se ha añadido información en "Acerca del Área 59" en el sitio web. 
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 Al final, el mensaje no cambió. 
• Resumen de la discusión: 

  D51 DCM: El Distrito 51 siente que 2 meses no fue tiempo suficiente para revisar adecuadamente, debido a la 
gran cantidad de cambios 

• D51 presentó una moción para posponer definitivamente hasta la próxima reunión trimestral. Secundado por D26 
DCM. Discusión: 
 Presidenta de los Archivos, Jen F.: Si esto no se vota hasta septiembre, ¿se incluiría en la próxima impresión 

del manual de estructura?  
 D66 DCM: Pregunta si hay suficientes grupos en el Área 59 que se preocupen lo suficiente como para 

posponer la discusión hasta la próxima reunión. Respuesta de Alex: Sí. 
 Jess T., D58: ¿Por qué no confiamos en que nuestros subcomités hagan su trabajo como servidores de 

confianza? 
 D26 DCM: El distrito no estaba a favor; un miembro no entendió completamente la moción y los detalles de 

cómo se relaciona con la historia de AA de Filadelfia. 
 Alex N: Los grupos sintieron que necesitaban dedicar más tiempo a discutir los puntos de la agenda de la 

Conferencia, por lo que necesitan más tiempo. 
 Jen F.: Otros distritos sí tuvieron tiempo para llegar a una conciencia de grupo.  

• Se sometió a votación la moción de aplazamiento definitivo hasta la próxima reunión de Área. 
 9 a favor, 27 en contra. La moción fracasó. (No hay opinión minoritaria). 

• No hubo más discusión, por lo que el Área sometió a votación la moción original: 
 33 a favor, 4 en contra. 
 Opinión minoritaria: 

 Alex N., D51 DCM: Se opone a la recomendación porque la sección de historia actual no menciona grupos, 
mientras que la sección revisada menciona algunos grupos pero no es inclusiva. ¿Por qué los archivos no 
pudieron crear su propia obra literaria además de esto, en lugar de cambiar nuestra sección de historia 
cuidadosamente seleccionada? 

 Katie M., D26 DCM: La revisión de Felt dejó fuera algunas partes importantes de la historia del área de 
Filadelfia. 

 Nadie quiso reconsiderar la votación, por lo que la moción fue aprobada por unanimidad sustancial. 

Nuevos Negocios: 

• MOCIÓN DEL DISTRITO 66 | JOHN H., DCM 
"Promovemos que el Área 59 proporcione un Informe de la Conferencia de Servicios Generales (DCR) de un 
Delegado "Virtual" anualmente, además de cualquier Mini-Asamblea en persona. Que sea una prueba de dos 
años a partir de 2025. Después del "Virtual" (DCR) de 2026, el Subcomité de Estructura del Área 59, Panel 75, junto 
con el Delegado del Panel 75 del Área 59, revisarían su utilización y efectividad y harían una recomendación para 
continuar con este evento anual (VDCR), o no". 
  Deb S., D30 secundó la moción. 
 John señaló que la intención no es disminuir los eventos presenciales. Esto no requeriría un equipo especial. 

Requeriría un día adicional para el Servidor Técnico y el Asistente del Servidor Técnico, así como para el 
Delegado. 

 Aumentaría la accesibilidad, permitiendo que más personas asistan sin costo alguno, y eliminaría las barreras 
a la participación. 

• Resumen de la discusión: 
  D51 DCM: ¿El Área tiene actualmente una partida en el presupuesto para acomodar esto, o requeriría una 

exploración financiera adicional? Respuesta (Tesorera, Tara C.) Tenemos una cuenta de Zoom, pero 
tendríamos que investigar el costo de aumentar el "tamaño de nuestra habitación". 

 D58 DCM: Entiende cómo esto podría aumentar el acceso, pero ¿quitaría los eventos presenciales, ya que 
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algunos pueden asistir virtualmente? 
 D24 DCM: A favor del movimiento, considera que el costo no sería significativo. ¿Incluiría esto tiempo para 

preguntas como las otras DCR? Respuesta: Sí. 
 El presidente pidió el consentimiento unánime para permitir que nuestro Servidor Técnico hablara. (Nadie se 

opuso). 
 Si es solo virtual, el Área podría manejar las preguntas y respuestas de los participantes y no implicaría las 

complicaciones de un evento híbrido. El nivel de esfuerzo es mucho menor en comparación con una 
reunión virtual híbrida. 

 D66 DCM: Sería muy similar a una reunión normal de Zoom, con la forma en que las personas comparten y 
hacen preguntas. No sería híbrido. 

 Pete B., Delegado: ¿Cómo manejaríamos la participación de personas fuera del Área 59? Respuesta: La 
moción no tiene ninguna discusión sobre el tema. 

 ADCM D42: ¿Se pregunta si realmente es mucho más trabajo para los híbridos? ¡SÍ! 
 D36 DCM: Se opone a la moción porque nada dice que no podamos tener un DCR en línea adicional. Se le ha 

pedido al Delegado que proporcione uno. Respuesta: No. 
 D36 DCM: También me opongo porque esto está obligando a nuestro Delegado a hacer algo y le quita tiempo a 

nuestro servidor técnico. Si lo aprobamos, es un "must", así que ¿por qué no podemos simplemente pedirle al 
Área que brinde un evento virtual? 

 D66 DCM: El año pasado, Pete viajó a muchos otros distritos para dar presentaciones sobre la Conferencia. 
¿Se incluyeron los gastos de kilometraje del delegado en el presupuesto? Respuesta: Ya está en el 
presupuesto de los delegados. Siempre es valioso que las personas conozcan al Delegado en persona. 

 D24 DCM: Piensa que deberíamos llevarlo de vuelta a los grupos para ver si hay interés en un evento virtual. 
 D63 DCM: Acaba de invitar al Delegado a asistir virtualmente, por conveniencia para él y los miembros del 

Distrito. 
 OAL, Claire B.: Hay una diferencia definitiva entre asistir a algo en línea y virtual: existe una preocupación real 

de que las personas puedan optar por lo virtual. Ya es mucho trabajo planificar los 2 eventos presenciales; Un 
evento adicional podría agregar trabajo y complicar la planificación de los eventos existentes. Los distritos 
siempre tienen la opción de invitar al Delegado a una presentación virtual de la Conferencia. 

 D55 DCM: El distrito discutió pedirle a Pete que se presentara virtualmente, pero finalmente decidió no 
hacerlo porque había preocupaciones de que un evento virtual pudiera ponerse feo rápidamente. También 
siente que las diapositivas de la presentación son suficientes. 

 Tara C., Tesorera: Nuestra sala de Zoom tiene capacidad para 300 participantes, costaría $50/mes aumentar 
a 1,000. Además, el Área tiene grupos solo virtuales, que deben tener una forma de asistir a un DCR. 

 Tim, DCM D65: ¿Podría Pete ampliar el tema de la asistencia de personas fuera del Área? Respuesta: Solo se 
preguntó si la moción incluía eso y no era una declaración a favor o en contra. 

 Devon C, D21: ¿No sería un mini-montaje completo con DCMs presentando (o marionetas, referencia a la 
parodia del DCR 2)? Respuesta (D66 DCM): No, solo un informe. Confiamos en que nuestros siervos 
planificarán para satisfacer las necesidades de la Zona. Le gusta la idea de que los grupos en línea puedan 
participar plenamente. La inclusión ha sido un gran foco de atención en los últimos años, y esto contribuye en 
gran medida a ello. 

• D66 DCM repitió el movimiento. Pete preguntó si alguien se oponía a su participación en la votación. Nadie lo era. 
A continuación, el Área votó: 
 23 a favor, 17 en contra. No hubo unanimidad sustancial, por lo que la moción fracasó. 
 Opinión minoritaria, de los que están a favor: 

 No entiende a la oposición. Esto permitiría que las personas que de otro modo no podrían asistir tengan la 
oportunidad de participar.  

 D66 DCM: No me opongo a volver a los grupos, si por eso la gente votó en contra. 
 D24 DCM: No pude asistir al evento presencial el año pasado, y habría sido útil. Esto es solo una prueba, 

por lo que siempre podríamos desecharlo. 
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 D58 DCM: Parece tener sentido tener un solo evento virtual en lugar de varios con una audiencia más 
pequeña. 

 D57 ADCM: Pensando en todos nuestros ancianos y en cómo esto podría ayudarles. 
• D55 DCM presentó una moción de reconsideración. D24 DCM secundado. 

 31 a favor, 9 en contra. Así, se reabrió la discusión. 
• D38 DCM hizo una moción para posponer definitivamente y volver a los grupos. D66 secundó la moción. 

 Discusión sobre la moción de aplazamiento: 
 D21 DCM: Los grupos ya tuvieron la oportunidad de discutir esto. 
 D36 DCM: ¿Se está discutiendo una moción para posponer definitivamente? Respuesta: Sí, es apropiado. 

• Votación sobre el aplazamiento definitivo: 
 10 a favor, 29 en contra. La moción no prosperó. 

• No hubo más discusión, y el Área sometió a votación final la moción original: 
 29 a favor, 11 en contra. La moción fue aprobada con una unanimidad sustancial. (No hay opinión minoritaria 

por segunda vez). 

• MOCIÓN DEL DISTRITO 43 | ALEX B., DCM (LEÍDO POR D43 ADCM, KELLY H.) 
"Que todos los temas presentados a la reunión de oficiales de Pre-Área se distribuyan a los DCM de Área antes de 
la reunión trimestral de Área, ya sea que estén incluidos en la agenda o no". 
 Pete B secundó la moción. 
 D24 DCM: ¿Incluirá la razón? 

 Respuesta: D43 ADCM: esta es una gran pregunta y apreciamos la transparencia del área. 
 Pete B: Sí, esto es una obviedad, y trataríamos de seguir el proceso de los puntos del orden del día de la 

Conferencia y explicar por qué no estaba en el orden del día. 
• Resumen de la discusión: 

 Delegado, Pete B.: Está a favor. 
 Secretario, Dan B.: La moción dice "artículos", ¿eso significa solo mociones presentadas por los DCM? 

Respuesta: Solo se presentaron mociones. 
 D58 DCM Jess: Preguntado sobre la historia de lo que no se incluyó y por qué. 

 D24 Lauren: ¿Fue el de la lista de costumbres? No. 
 Pete B.: Se trataba de llevar a cabo negocios en todas las reuniones, especialmente en diciembre. No hay 

nada que diga que no podemos. 
 D66 DCM: ¿No ponemos todas las mociones presentadas en el orden del día y los funcionarios no deciden? 

 Pete B: Los oficiales no niegan las mociones; sin embargo, el Presidente puede declararlo improcedente.  
• El Área sometió a votación la moción presentada: 

 39 a favor, 1 en contra. 

Anuncios y cierres: 
ANUNCIOS 
• 4ª Reunión Trimestral de Área 9/8/2024; YPAA Share-A-Day 10/6/2024; Día de Área 10/12/2024; Convenio EPGSA 

11/8/2024; 1ª Reunión Trimestral 12/8/2024. 

CIERRE 
• La reunión fue suspendida por votación oral, seguida de la Declaración de Responsabilidad, después de una 

moción del DCM D47 y secundada por el DCM D57.   
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  Área 59 Pase de lista   
 

Fecha:  
9 de junio de 2024 

Oficial/ 

Distrito 

DCM/ADCM 

Otros 
Huéspedes 

Informe 

DCM 
Acciones   

Oficial/ 

Distrito 

DCM/ADCM 

Otros 
Huéspedes 

Informe 

DCM 
Acciones 

OAL 1        Silla 1       

Tesorero 1        Alt-

Delegado 
1       

Secretario 1        Delegado 1       

21 1   ONL    45 1 1 ONL   

22 Ausente        46 Ausente       

23 1   TBD    47 1 1 ONL   

24 1   ONL    48 1 22 ONL   

25 1   ONL    49 Ausente       

26 1   ONL    50 1   ONL   

27 1 2 ONL    51 1   ONL   

28 Ausente        52 Ausente       

29 1   TBD    53 1 2 ONL   

30 1   ONL    54 Ausente       

31 1   TBD    55 1   ONL   

32 1 1 ONL    56 Ausente       

33 1 1 ONL    57 ADCM   ONL   

34 1 1 ONL    58 1   ONL   

35 1   ONL    59 Ausente       

36 1 2 TBD    60 1   ONL   

37 1   ONL    61 Ausente       

38 ADCM   ONL    62 1   ONL   

39 Ausente        63 1   TBD   

40 Ausente        64 1 1 ONL   

41 Ausente        65 1   ONL   

42 ADCM   TBD    66 1 1 TBD   

43 ADCM 1 ONL    67 1   ONL   

44 1   ONL    68 1 2 TBD   

TOTAL 22 8      TOTAL 19 30     

                      

VOTACIÓN 

TOTAL 
41   LEYENDA DE LOS 

INFORMES DE DCM 
            

      ONL = En línea             

      TBD = A realizar en línea           

      ? = Desconocido o sin informe         
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   Informes DCM del Área 59 | Panel 73, AQ4.      A partir del 30/06/2024 

Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

s 21 6/8/2024 Los archivos visitaron en abril para discutir las historias de 

los grupos. Tenemos algunos GSR nuevos y suplentesVarios 

miembros continúan haciendo preguntas sobre los puntos del orden 

del día Se ha reformado el comité de visitasSe ha formado un 

comité de eventos especiales para trabajar en el taller de otoño 

Se forma un comité de estructura para actualizar el manual de 

estructura 

Taller de Bucks unity  

 

21 en otoño 

2º jueves del mes | 877 

calle Southampton, PA 

18966 

15 / 30 

24 6/9/2024 Nuestro distrito compró manuales de servicio para todos los GSR 

en el distrito. DCM se ha ofrecido a dirigir una reunión 

informal con los GSR interesados para discutir el Manual de 

Servicio. El Manual de Estructura del Distrito ha sido 

completado y necesita ser finalizado y votado por el Distrito. 

Considerar tener una Orientación GSR para los nuevos GSR. Hemos 

tenido oradores invitados que han asistido a las reuniones de 

distrito en los últimos meses para que los GSR estén informados 

de lo que hacen los funcionarios y comités en el área. Se ha 

iniciado una nueva reunión de socorristas en Glenside.  

Viaje en autobús de la OSG el 

viernes 14/6 

 

Taller de distrito de otoño en 

septiembre por determinar 

1er miércoles a las 19h | 

654 Belén Pike Flourtown, 

PA 

25 / 44 

25 6/9/2024 - El Distrito 25 organizó una increíble sesión de intercambio 

previa a la conferencia el 6 de abril. 

- Se celebraron numerosos aniversarios con grandes ponentes. 

- El ADCM renunció en febrero y el puesto sigue vacante. 

- El Subcomité de Estructura del Distrito 25 trabajó en un 

manual de estructura durante 18 meses, el cual fue aprobado y 

adoptado de inmediato. 

- Tuvimos varias visitas de los oficiales de la zona.  Eran el 

oficial general, el secretario y el delegado. 

- Tuvimos una presentación sobre "Bridging the Gap"-

Instituciones de Filadelfia 

Ninguno  1er martes del mes 7-9pm 

| 6511 Lincoln Drive, 

Filadelfia, PA 

19119/híbrido 

15 / 40 

26 6/9/2024 Realizamos un taller virtual el 18 de mayo, tuvimos poca 

asistencia pero aún así fue informativo. No pudimos tener el 

taller en persona en la iglesia a la que asistimos a nuestra 

reunión de negocios, porque cambiaron las reglas para las 

actividades/eventos que debes estar afiliado a la iglesia. 

Teníamos problemas para encontrar una ubicación en persona, así 

que lo hicimos virtualmente. 

Tenemos miembros involucrados en 

el Taller de la Vid que se llevará 

a cabo el 22 de junio, donde se 

llevó a cabo el intercambio previo 

a la conferencia. 

3er Martes del Mes | 

Iglesia de San Malaquías 

1429 N 11 St Phila PA 

19123 

8 / ? 

27 6/6/2024 La asistencia a las reuniones de nuestro Distrito ha tenido una 

tendencia al alza desde que nos mudamos a nuestro nuevo lugar de 

reunión, que se encuentra más en el centro de la población del 

centro de la ciudad de Filadelfia. Los puestos de oficiales de 

distrito se han estabilizado sin nuevas renuncias. Nuestro 

recién elegido ADCM se ha hecho cargo de un posible viaje en 

autobús a la Oficina de Servicios Generales, así como de nuestro 

próximo taller del Distrito. El sitio web del Distrito 27 ha 

visto muchas mejoras en este panel, principalmente en nuestro 

Servidor Web / Archivista del Distrito. Al igual que en el sitio 

Un posible viaje en autobús a la 

OSG y a un taller del Distrito se 

comunicará una vez que se obtenga 

más información. 

4º Martes 7:30 - 9:00 PM 

| 1315 Spruce Street, 

Filadelfia, PA 19107 

25 / 45 
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Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

s web del Área 59, la literatura de A.A. "digitalizada" está 

disponible, tanto en formato de carpeta/tabular como en carteles 

del tamaño de un folleto que se pueden usar en un estante de 

literatura estándar. 

30 6/7/2024 - El Distrito 30 continúa ofreciendo una reunión híbrida. Parece 

que tenemos un grupo dedicado de GSR; traen acciones 

interesantes para la discusión, así como muchos folletos para 

aniversarios grupales.  

- Acciones a destacar: cómo recopilar información sobre las 

finanzas de GSB/Intergrupo/Área, para que puedan elegir mejor 

dónde enfocar sus contribuciones grupales.  

- Además, querían saber exactamente cuánto necesitaba 

presupuestar su grupo para su viaje a EPGSA en noviembre. 

Escribimos un documento de una página que describía los precios 

de los años anteriores, así como las opciones de asistencia 

diaria para aquellos que se encontraban a una distancia 

razonable en automóvil y fondos grupales limitados.  

- Organizamos una noche de "Educación GSR" con 30+ asistentes y 

una gran charla de nuestro DCM anterior. 

Nos uniremos a otros tres 

distritos para un taller el 

8/3/2024 en Morgantown.  

 

Con el GSC y el Informe de los 

Delegados detrás de nosotros, 

planeamos usar los meses de verano 

para alentar a los GSR a 

postularse para cargos de Distrito 

y asistir a eventos del Área para 

prepararse para ser un votante 

mejor informado en EPGSA. 

Primer martes a las 7 PM 

| Malvern Center, 225 

Lancaster Av, Frazer, PA 

(híbrido) 

23 / 37 

32 6/8/2024 - Nuestro distrito tuvo un cambio en los oficiales debido a la 

fuerte caída del DCM. Las posiciones de los oficiales que 

cambiaron fueron: 

 - DCM, ADCM y OAL, por lo que tuvimos un pequeño ajuste que 

salió sin problemas.  

- Nuestro subcomité de visitas está trabajando activamente para 

visitar las reuniones de grupos que no tienen representación de 

GSR en un esfuerzo por ver si podemos ayudar al grupo a trabajar 

para conseguir que una persona se interese en convertirse en GSR 

o, si no puede, al menos obtener el nombre de una persona que 

sea un contacto para el grupo para que podamos tratar de ayudar 

a estos grupos a recibir información del área. Continuaremos 

visitando estos grupos. 

- Con nuestro cambio de DCM, hicimos algunos ajustes en nuestra 

reunión para que funcionara un poco más fluidamente.  

- Recientemente participamos en un taller combinado con otros 2 

distritos, que tuvo una buena participación y salió bien.  

- A lo largo de los próximos meses, realmente animaremos a 

nuestros GSRs a entender la importancia de asistir a la 

convención E.P.G.S.A de noviembre y tener una buena 

participación de los GSR de D32; tenemos un grupo, que es uno 

sin GSR pero para el que tenemos una persona de contacto, que me 

ha enviado un correo electrónico buscando sugerencias con 

respecto al dinero de la 7ª tradición,  dificultad bancaria para 

su grupo y está buscando sugerencias tal vez de Area. 

No hay próximos eventos actuales. 4º Mié 19 h | 933 

Baltimore Pike 

Springfield PA 19064 

15 / 31 

33 6/9/2024 El Distrito ha votado para asignar fondos para comenzar el 

PI/CPC en las escuelas secundarias, universidades y votaciones 

en el Distrito. Ha habido algunas comunicaciones esperanzadoras 

de grupos no representados en el Distrito con respecto a los 

intentos de que comiencen a tener una participación en GSR. 

 
3er jueves de mes 6:30pm 

| Fleetwood Pa 

11 / 17 
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Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

s 34 6/9/2024 Ha sido bastante tranquilo en nuestro distrito.  Hemos llevado a 

cabo nuestras reuniones mensuales según lo programado.  

Actualmente estamos trabajando en un plan de revitalización del 

distrito, para tratar de aumentar la asistencia y la 

participación dentro del distrito. 

Nada que se avecina está escrito 

en piedra.  Vamos a hacer algún 

tipo de evento en conjunto con 

nuestro plan de revitalización del 

distrito. 

2º jueves, 630pm | zoom 5 / 12 

35 6/9/2024 - Fui a la mayoría de los grupos del distrito para modelar y 

demostrar los libros de folletos qr.  

- 4/21 Desayuno de primavera  

- 6/8 Picnic celebrado Gran asistencia, el orador habló sobre la 

historia de AA. 

Taller de finales de verano 06/09 | Zoom 15 / ? 

37 6/8/2024 Hablamos de la próxima conferencia de delegados. EPGSA este año 

en noviembre es un año de votación. Al GSR se le ocurrieron 

ideas sobre cómo gastar el dinero que el distrito tiene 

actualmente. Recientemente hemos pasado de lo todo virtual a lo 

híbrido. 

 
3er miércoles a las 19:30 

h | 514 tercera avenida 

Belén,pa 

18 / ? 

38 6/3/2024 - El número de GSR y GSR que asisten a la Reunión de Distrito ha 

aumentado a un promedio de 21 -  

- Los puestos de Oficial de Distrito (ADCM, Secretario, 

Tesorero, Oficial General) están cubiertos- 

 - Se cubren los Representantes del Comité de Distrito para 

Grapevine, Intergrupo, Sitio Web, Información Pública, 

Visitación y Taller (También Archivos ya que DCM está en el 

Comité de Archivos de Área) - 

 Se cumple con la Reserva Prudente del Distrito ($ 1200); Saldo 

de la Cuenta Operativa: $620.93 

Explorando la oportunidad de 

realizar un taller a principios 

del otoño de 2024-Nuevo 

 

 elemento de negocio: Considere la 

cuenta de VENMO para el Distrito 

38. 

Último martes del mes 

7:00pm | St. James UCC 

321 S. Limerick Road, 

Limerick, PA 19468 

21 / 63 

43 6/9/2024 El Distrito 43 continúa progresando en los subcomités, apoyando 

las reuniones y encontrando soluciones para los problemas que 

surgen y que se presentan al distrito. Se han abierto varias 

reuniones nuevas en el distrito que están ayudando a apoyar a la 

comunidad. Al Distrito 43 le sigue yendo bien colectivamente. 

Consulte el sitio web del distrito 

43. 

6:45 el 2º martes del mes 

| Diferentes ubicaciones, 

consulte el sitio web del 

distrito 43 

20 / ? 

44 6/9/2024 El distrito es el statu quo. Me esforcé por educar y animar a 

los miembros a participar durante la preconferencia y la mini 

asamblea. Hubo más preguntas y sobre la asistencia promedio. Los 

más francos han podido compartir, aprender y crecer, lo cual ha 

sido una alegría. En general, las cosas son salsa.  

Viaje en autobús tentativo 

septiembre/octubre. 

Tercer Jueves 7PM | En 

línea 

15 / ? 

45 6/9/2024 - Archives ha creado un canal de Spotify y está digitalizando 

cintas de altavoces anteriores para hacerlas accesibles, 

mientras edita las cintas para proteger el anonimato.  

- PI tiene un stand de AA en los eventos locales del Primer 

Viernes y ha estado utilizando una carpeta digital creada por el 

subcomité de PI del área 59  

- Taller de planificación/compartir un día con otras oficinas de 

servicio ubicadas dentro del distrito 45. Tentativo para octubre 

de 2024. 

Taller de planificación/compartir 

un día con otras oficinas de 

servicio ubicadas dentro del 

distrito 45. Tentativo para 

octubre de 2024. 

4º Martes @ 7 pm | 11 N 

Richland Ave, York, PA 

28 / ? 

47 6/9/2024 El distrito lo está haciendo muy bien.  La participación sigue 

aumentando.  ¡Es emocionante ver nuevos GSR en cada reunión! 

Evento de Buck Unity el 30 de 

junio 

2º miércoles de cada mes 

a las 19:30 | Evangélico 

Luterano de St Andrews, 

30+ / 43 
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Dist Fecha  Informe Distrital Próximos eventos Información de la 

reunión 

Grupos / 

Asistente

s 20 Dill Ave, Perkasie, PA 

18944 

48 6/5/2024 El Distrito 48 llevó a cabo un taller de Lenguaje del Corazón. 

No hay problemas reportados por grupos y no hay problemas para 

reportar con el distrito. 

El Distrito 48 será el anfitrión 

de la 3ª Reunión Trimestral de 

Negocios del Área el 9 de junio de 

2024. El Comité de Servicio de 

Williamsport YPAA patrocinará el 

desayuno en la reunión. El Comité 

de Servicio de Williamsport YPAA 

también está organizando un evento 

el 23 de junio de 2024 para comer, 

confraternizar y divertirse para 

alentar a más miembros a 

involucrarse en el servicio, 

específicamente con Williamsport 

YPAA. El grupo Williamsport Nooner 

está organizando su picnic anual 

el 29 de junio de 2024. Hay planes 

en marcha para el picnic anual del 

Distrito 49 que se llevará a cabo 

en septiembre. 

2º miércoles, 7:00 PM | 

900 Elm St., 

Montoursville, PA 

20 / 37 

50 6/9/2024 - Estamos solicitando 4 nuevos voluntarios de la línea directa.  

Nuestra línea directa está funcionando muy bien. 

- Seguimos pidiendo ADCM y un 2º Webservant. (2 posibles 

aspirantes) 

- Nuestro servidor web nos ha ayudado enormemente con nuestro 

sitio y los costos 

. También tenemos una posible nueva reunión de AA. 

- Nuestra próxima reunión del 

Distrito es el 21 de junio @ 6pm 

en Mifflintown 

- Estaremos emocionados de ver a 

nuevas personas dando un paso 

adelante para puestos de servicio 

y tal vez una nueva reunión 

- Picnic / Reunión del 9 de agosto 

@ Raystown Lake (listado en el 

calendario del Área) 

Miércoles 18h | Lewistown 

P 

10 / 11 

51 5/19/2024 El Distrito 51 se reúne en persona solo el 3er jueves de cada 

mes. Todos son bienvenidos a asistir y observar. Este trimestre, 

discutimos las recomendaciones del Área en profundidad, 

organizamos un Taller de Deflación del Ego y dimos la bienvenida 

al Delegado para un Informe de la Conferencia inmediatamente 

después de nuestra reunión de negocios de mayo. Estamos 

trabajando en un taller con los Distritos 21, 23 y 47, así como 

con la Zona del Condado de Bucks de SEPIA y la Oferta de la 

Libertad para EACYPAA en otro evento de Bucks Unity. Nuestro 

objetivo es aprender unos de otros y abrir la comunicación sobre 

cómo involucrar a los grupos inactivos. 

Bucks Unity- 30 de junio; Alojado 

en el Distrito 47. 

3er jueves a las 19h | 

479 Stonybrook Dr, 

Levittown 

36 / 72 

53 6/9/2024 - El comité correccional ingresó a la cárcel del condado de 

Wyoming, metió a bb en la cárcel. 

- Tener desayuno de compañerismo mensual, 3er sábado de mes a 

las 9 am, parrilla t&c, Tunkhannock  

- Taller de distrito, 8/17/24, 10a - 2p, meshoppen umc 

- El presidente del área pi viene a la reunión de agosto, 8/1/24 

a las 6:30 p.m 

. - Actualización de la lista de reuniones de aa en el periódico 

Taller, El don del perdón, tema, 

8/17/24, 10a- 2pPuertas abiertas @ 

830aIglesia comunitaria de 

Meshoppen128 iglesia stMeshoppen, 

pa 

1er jueves del mes, 6:30 

pm | 6 camino de sirena, 

lago Carey, lago Carey 

Salón de bomberos 

17 / 15 
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- Desarrollar una lista de reuniones distritales para compartir 

55 6/9/2024 Desde la última reunión trimestral, Jeff L. renunció a su cargo 

como DCM por razones personales.  Julia DeLuca (anteriormente 

ADCM) fue elegida como DCM en la reunión distrital de abril; 

Brooke S. fue elegida como ADCM.  El secretario Mark W. y el 

tesorero Travis M. mantuvieron sus puestos. 

El Distrito 55 ha comenzado a 

planificar el Picnic Distrital 

anual.  Por segundo año 

consecutivo, los Distritos 54 y 29 

se unirán al Distrito 55 para el 

picnic.  Se llevará a cabo el 14 

de septiembre a las 11:00 a.m., en 

Ridley Creek St. Park, Pavillion 

11-A.  Habrá dos oradores a lo 

largo de la tarde, además de 

comida, diversión (juegos, 

etcétera) y compañerismo 

cuarto martes del mes a 

las 19h | 2 Cambridge Rd, 

Brookhaven, PA 19015 

11 / 18 

57 4/24/2024 Varios GSR están preocupados por los puntos del orden del día de 

la conferencia. Sienten que no los mantengo informados. 

4 de julio Alcothon 24/04/24 | San Timoteo 

Allentown, PA 

12 / 57 

58 6/9/2024 - El Distrito 58 tuvo un taller en mayo, al que asistió 

moderadamente. 

- La reunión de negocios de marzo se centró en los puntos de la 

agenda y las preguntas sobre los escritos de los fundadores, así 

como en la discusión y los comentarios de los grupos. 

- DCM proporcionó una reunión adicional de zoom para obtener 

comentarios sobre los puntos de la agenda y las preguntas de 

escritura de los fundadores.  

- El distrito continúa construyendo una reserva prudente.  

- Las contribuciones al distrito han sido de bajas a moderadas.  

Algunos grupos tienen la capacidad de contribuir (generalmente 

las reuniones que se reúnen diariamente), otros no. 

- El distrito todavía tiene comités vacantes para los que nadie 

se ha ofrecido como voluntario. 

- Los comités del distrito 58 representados: Archivos, GTG, CPC-

PI y Grapevine 

- El distrito aún no tiene ADCM y existe la preocupación de que 

el distrito se quede a oscuras debido a esto. 

- DCM ha estado discutiendo la EPGSA de noviembre y que es un 

año de votación y todos los GSR deberían planear asistir.  

- La participación en el Distrito ha aumentado ligeramente, 

aunque hay grupos que todavía no participan.   Las personas 

dispuestas a ocupar puestos de servicio son bajas. 

 
2do jueves del mes @ 6 pm 

| ID de reunión: 974 2044 

7747 Código de acceso: 

5859 

12  / 15 

60 6/9/2024 Necesitamos un nuevo tesorero y un nuevo oficial general.  El 

tesorero lleva allí cinco años.  Necesita ser aliviada.  También 

necesitamos un nuevo Oficial General.  Es difícil hacer que la 

gente dé un paso al frente.  Estamos planeando un taller en 

conjunto con el Distrito 22.  El 1 de junio. el Greater 

Northeast Club celebró su 80 aniversario de existencia. 

 Tercer Domingo, 1:00 pm | 

2501 Trenton Ave., 

Filadelfia, PA 19125 

7 / 21 

62 6/12/2024 - Kim B. (ADCM) renunció, debido a problemas personales. 

- Discutimos el manual de estructura para incluir fondos para 

las Conferencias de Neraasa en curso. Manual de estructura en 

proceso de actualización. 

- Nuestro enlace intergrupal sugirió organizar talleres de 

El Grupo Joven y Sobrio tendrá su 

picnic anual y juego de softbol en 

Sagamore Estates el 23 de junio. 

Lunes 5:45 pm 3er lunes | 

Iglesia de Ann Street, 

Milford, Pensilvania 

(Híbrido) 

12 / 14 
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s patrocinio. 

- Kim B. hizo una presentación sobre la carpeta digital y los 

folletos realizados por el comité digital ad hoc. También 

proporcionó a nuestro distrito su carpeta digital y folletos. 

También tienen juegos mensuales de 

softbol. 

64 6/8/2024 Al Distrito 64 le está yendo bien. Los GSR están mostrando más 

interés en el servicio general y algunos han estado asistiendo a 

eventos y reuniones de área y otros talleres de distrito. 

Acabamos de tener a nuestro Delegado de Área, Pete, visitando 

nuestra reunión de negocios del 6 de junio para compartir su 

experiencia en la 74ª Conferencia de Servicios Generales y dar 

su informe. Fue muy bien recibido por los GSR y otros 

observadores que asistieron. 

Actualmente estamos planeando un 

taller multidistrital con los 

Distritos 30, 64, 66 y 67. Se 

relacionará con el cuadro de 

servicios generales a nivel de 

Zona y presentará a los 

funcionarios de Zona y sus 

puestos. Se pretende prepararlos 

para las próximas elecciones en 

EPGSA en noviembre. Está 

programado para el sábado 3 de 

agosto @ Canarvon Township 

Building en Morgantown, PA.  

Primer jueves del mes @ 

7:00 pm | Iglesia 

Católica de Santiago 

Apóstol, 505 Woodcrest 

Ave, Lititz, PA 17543 

16 / 29 

65 6/9/2024 La coordinación del picnic de verano entre los grupos está en 

marcha. La asistencia a las reuniones distritales se ha 

mantenido constante.  La mayoría de los grupos están 

experimentando un aumento en la asistencia. Se ha alentado a los 

grupos con dificultades financieras a suspender las 

contribuciones del Distrito. El picnic anual de Knoebles fue el 

más exitoso en años con más de 125 asistentes. Planea hacer 

crecer esto y compartirlo en el sitio web del Área el próximo 

año. 

 3td Jueves 5:30 | 1800 

Oak Street, Líbano PA 

17042 

20 / 13 

67 6/10/2024 DCM, ADCM y varios GSR asistieron a la sesión de intercambio 

previa a la conferencia y a la Mini Asamblea I. ADCM preparó y 

dio una presentación en la Mini Asamblea con la ayuda de otros 

del Distrito. Lauren, del subcomité de finanzas, y Alex, del 

subcomité de estructura, visitaron el Distrito en ocasiones 

separadas para hacer presentaciones y responder preguntas. El 

manual final aprobado de la Estructura del Distrito fue 

entregado a Alex para su revisión y recomendaciones. Se formó un 

subcomité especial de finanzas para recopilar información de 

años anteriores para ayudar a proponer un presupuesto formal y 

ese grupo se reunió (ADCM y DCM y 2 GSR) y avanzó mucho con el 

presupuesto propuesto. Elegido nuevo Archivero de Distrito. Se 

tomó la iniciativa de hacer un taller multidistrital. ADCM ha 

tomado la iniciativa en esto y se llevó a cabo una reunión de 

lluvia de ideas y una reunión de planificación en Zoom a la que 

asistió el delegado Pete. Se viene otra reunión para planificar 

ese evento en Zoom el 11 de junio. DCM hizo los preparativos 

finales para la presentación en la Mini Asamblea II y habló 

sobre el Concepto 6 en la 3ª reunión trimestral del Área. Varios 

GSR planeaban asistir al Día de los Fundadores. 

Taller Multidistrital Áreas 30, 

64, 66 y 67 el 3 de agosto en 

Morgantown desde el mediodía hasta 

las 3 PM. Se creó el folleto Save 

the Date y se presentó a los 

Eventos del Área.  

 

DCM partió para un viaje de una 

semana a Maine en motocicleta el 

11 de junio con el patrocinador y 

Frazzled y visitó Bill Wilson 

House en East Dorset, VT y pasó la 

noche en Aerie Inn, donde Lois y 

Bill solían pasar sus veranos. 

Varias otras paradas en el camino 

y de regreso. 

Primer miércoles del mes 

7 PM | Iglesia Luterana 

de San Marcos, 5 Brooke 

Manor, Birdsboro, PA 

19508 

12 / 20 


